
Ortsbeirat Nord (Holland)  

11. April 2019 

1 von 2 
Beschluss 

 

 

Basketballplätze im Stadtteil ausbessern 

 

Herr Peesel berichtet, dass von seiner Fraktion alle Basketballkörbe inspiziert 

wurden. 

 

Der Ortsbeirat Nord-Holland fasst den folgenden Beschluss: 

 

„Die Basketballplätze in der Nordstadt sind in Stand zu setzen. Folgende 

Maßnahmen soll die Stadt Kassel durchführen: 

 

Spielfeld mit 2 Körben hinter dem Schlachthof 

 

 Es soll eine Planung zur Beleuchtung des Platzes erstellt werden. Die 

Beleuchtung könnte an der Schule angebracht werden und per 

Bewegungssensor und Zeitschaltuhr eine Beleuchtung des Spielfeldes bis 

maximal 22 Uhr sicherstellen. 

 Durch eine Maßnahme zwischen den beiden Feldern sollen Störbälle vom 

Fußballfeld vermieden werden. 

 

Korb am Schlachthof 

 

 Der Boden soll geebnet werden. 

 Es sollen die entsprechenden Linien, insbesondere eine Freiwurflinie, 

eingezeichnet werden. 

 Es ist zu prüfen, ob außer der Einzeichnung von Linien weitere Maßnahmen 

getroffen werden können, die das Zuparken des Feldes (und der 

Feuerwehrzufahrt!) verhindern. 

 Falls möglich ist der Korb ein wenig zu erhöhen. 

 

Spielfeld bei den Systembauten (Universität) 

 

 Die Verwaltung der Stadt Kassel möge die Universität auffordern, den Platz 

neben den Basketballplatz neben den Systembauten zumindest für einen 

Korb wieder zu ertüchtigen. Hierzu müsste zumindest wieder ein Korb 

angebracht werden, der sich nicht durch jeden Ballkontakt verschiebt. 

 

Korb neben dem Trafohäuschen am Nordstadtpark 

 

 Es soll eine Freiwurflinie eingezeichnet werden. 
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2 von 2 Korb hinter dem Philipp-Scheidemann-Haus 

 

 Es soll ein Korb inkl. Backboard angebracht werden. 

 Es soll eine Freiwurflinie eingezeichnet werden. 

 

Korb in der Hegelsbergstraße 

 

 Es sollen die entsprechenden Linien eingezeichnet werden. 

 

Spielfeld auf dem 4-Tore-Platz 

 

 Es sollen Freiwurflinien eingezeichnet werden. 

 Es sollen Sitzmöglichkeiten geschaffen werden, die nicht zu nahe am 

Spielfeldrand zu platzieren sind. 

 

Korb in der Sackgasse Oestmannstraße 

 

 Etwaige Löcher im Teer sind auszubessern (Stolpergefahr). 

 Es soll eine Freiwurflinie eingezeichnet werden“. 

 

Abstimmungsergebnis: 8-Ja-Stimmen, einstimmig angenommen 

 

 

 

 

 

 

Hannes Volz Thomas Lühne 

Ortsvorsteher  Schriftführer 




